

### **Alpinunfall im Vomperloch**

Wolfgang Z. aus Absam unternahm am 19. 6. gemeinsam mit einem Kameraden von der Hinterhorn Alm aus eine Bergtour in Richtung Walder Alm und weiter über den Knappensteig

in Richtung Hüttl in der Au. Am Knappensteig stiegen die beiden auf einer Abkürzung in Richtung Talsohle ab. Als sie sich etwa 100 m über dem Bachbett befanden, trennten sich die Bergsteiger. Wolfgang Z. setzte seinen Abstieg fort, sein Kamerad stieg wieder zur Walder Alm auf. Als Z. gegen 22.40 Uhr noch immer nicht nach Hause zurückgekehrt war, wurde eine Suchaktion eingeleitet, an der sich Bergrettungsmänner der Ortsstellen Hall und Schwaz sowie Gendarmenriebeamate der Alpinen Einsatzgruppen Innsbruck und Schwaz beteiligten. Um 3.10 Uhr konnte mit dem Vermißten Rufkontakt aufgenommen werden. Ein Abstieg zu Z. war aufgrund der schwierigen Geländegegebenheiten nicht möglich. Aus diesem Grund führte der Rettungshubschrauber C 1 in den frühen Morgenstunden eine Taubergung durch. Z. wurde unterkühlt und mit einem Fersenbeinbruch sowie Abschürfungen in die Klinik nach Innsbruck geflogen.